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                                                                                  VERBALE N° 16/2021

SEDUTA DEL 18 MARZO 2021

Redatto ai sensi dell’art. 32 Regolamento del Consiglio Comunale.

L’anno 2021 (duemilaventuno) il giorno 18 (diciotto) del mese di Marzo, la Commissione 5 è convocata in

modalità telematica a norma di quanto espressamente previsto dalla Legge n. 27/2020, alle ore 10.30 con il

seguente ordine dei lavori:

� Comunicazioni del Presidente;

� Approvazione dei verbali delle sedute precedenti;

� Esame ed espressione di parere OdG 00075/21 oggetto: In merito alla valorizzazione dei

dipinti donati da Lucia Levi;

� Esame ed espressione di parere Mozione 264/21 oggetto: In merito alla discussione della

tesi di laurea presso le aule consiliari del Comune;

� Varie ed eventuali.

Alle ore 10.30 sono collegati i/le Consiglieri/re Fabio Giorgetti, Emanuele Cocollini, Antonella Bundu, Lo-

renzo Masi, Stefano Di Puccio, Alessandro Draghi, Barbara Felleca, Mirco Rufilli, Luca Santarelli.

Alle ore 10.36 si collegano i Consiglieri Draghi e Rufilli.

Il Presidente Fabio Giorgetti accerta la presenza telematica dei/delle Consiglieri/re

 

CARICA NOMINATIVO IN SOSTITUZIONE

PRESIDENTE FABIO GIORGETTI

VICEPRESIDENTE FEDERICO BUSSOLIN

COMPONENTE ROBERTO DE BLASI

COMPONENTE STEFANO DI PUCCIO

COMPONENTE JACOPO CELLAI ALESSANDRO DRAGHI

COMPONENTE BARBARA FELLECA

COMPONENTE MASSIMO FRATINI

COMPONENTE FRANCESCO PASTORELLI

COMPONENTE MIRCO RUFILLI

COMPONENTE LUCA SANTARELLI

  

e apre la seduta alle ore 10.35 essendo presente il numero legale.

E' presente Maurizio Sestini per la segreteria della Commissione 5.

Il Presidente Giorgetti ringrazia i presenti, mette in conoscenza l’ordine dei lavori giornaliero informando i

commissari della probabile partecipazione dell’Ass.Sacchi.
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Il primo atto messo in votazione è quello presentato dal Vicepresidente Bussolin, in merito alla discussione

della tesi di laurea presso le aule consiliari del Comune.

Bussolin inizia  il  proprio  intervento  leggendone  il  testo  per  poi  passare  a  spiegare  l’impegnativa  della

mozione palesando l’intenzione di emendare, in accordo con gli altri firmatari, modificandolo come segue:

Il Consiglio Comunale

Vista,

la  normativa  vigente  contenente  le  disposizioni  attuative  inerenti  alle  misure  per  fronteggiare  l’emergenza

epidemiologica da Covid-19;

Considerato che,

in molti  Atenei d’Italia è stata prorogata la modalità di discussione delle tesi esclusivamente per via telematica in

attuazione dei DPCM recanti la normativa sulle misure precauzionali e di sicurezza finalizzate al contenimento della

diffusione del virus;

non tutti possiedono una connessione internet che garantisca il corretto svolgimento della discussione;

Ritenuto che,

l’Amministrazione Comunale debba offrire agli studenti  laureandi  residenti a Firenze  dell’ateneo la possibilità di

usufruire  a  titolo  gratuito  dell’Aula Consiliare  o  di  una qualsiasi  struttura di  proprietà  del  Comune allestita  per

l’occasione per il collegamento virtuale con l’Ateneo, sede di discussione della tesi di laurea;

la sala Consiliare dispone già delle infrastrutture multimediali necessarie ad ospitare la discussione della tesi, che

garantirebbero così  ai  laureandi  di  coronare il  loro percorso di  studi  con la  proclamazione alla  presenza di  una

ristretta cerchia di familiari ed amici, al fine di restituire la solennità e la giusta atmosfera istituzionale a quel momento

così importante nella vita di ciascun studente;

Tutto ciò premesso e considerato,

Invita il Sindaco e la Giunta

A porre  in  essere tutte  le  condizioni  necessarie  per concedere la  possibilità  agli  studenti  laureandi  di  Firenze di

usufruire a titolo gratuito dell'Aula Consiliare o di qualsivoglia sala di competenza per la discussione virtuale, con

collegamento telematico all'Ateneo, della tesi di laurea alla quale potrà assistere un numero contenuto di familiari ed

amici nel rispetto delle regole di sicurezza e del distanziamento sociale; 

Ad allestire l'ambiente scelto con le infrastrutture multimediali necessarie al collegamento telematico; 
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A garantire la presenza del servizio tecnico a supporto dello svolgimento dell'attività;

Il primo consigliere che prende la parola è De Blasi si trova d’accordo con il proponente per l’emendamento

effettuato esponendo al contempo qualche perplessità in merito alla disponibilità delle sale comunali per lo

scopo a cui fa riferimento la mozione.

Il Cons. Pastorelli trova apprezzabile la richiesta dell’atto ma nutre anch’egli qualche perplessità viste le

restrizioni  dettate  dai  Decreti  Ministeriali  in  ordine  alla  pandemia  ricordando  che  anche  il  Consiglio

Comunale stesso non viene svolto in presenza.

Il Presidente Fratini chiede se questa richiesta nasce da una richiesta dell’Università.

Il Cons. Santarelli si associa alle argomentazioni del Cons. Santarelli sposandole appieno.

Il  Cons.  Cellai,  al  contempo,  trova  da  parte  sua  molto  apprezzabile  la  richiesta  della  mozione  e  si

complimenta con Bussolin trovandola simbolica e concreta.

Il Cons. Rufilli si dice perplesso per quanto esposto da Cellai visto anche il concreto pericolo che la Regione

Toscana torni a far parte delle regioni rosse dovuto dall’alto numero dei contagi da coronavirus.

Il Cons. De Blasi prende la parola una seconda volta per  alcune considerazioni in merito così come a sua

volta fa anche il Cons. Cellai. 

La Cons. Felleca sottolinea l’impossibilità da parte sua di poter votare favore la mozione visto il momento di

pandemia.

Si apre un momento di confronto tra i consiglieri al termine del quale il Presidente Giorgetti, dopo aver

ascoltato tutti gli interventi esposto le sue considerazioni e fatto intervenire il vicepresidente Bussolin per le

risposte in merito, mette in votazione l’atto e la commissione si esprime come segue:

Parere contrario su atto autoemendato dal proponente:

Voti Favorevoli n.2: Bussolin, Cellai.

Voti Contrari n. 7: Giorgetti, Di Puccio, Felleca, Fratini, Pastorelli, Rufilli, Santarelli.

Presente non votante n.1: De Blasi.

La  seduta  procede  con  l’esposizione  del  secondo  atto  all’ordine  del  giorno  l’OdG  75/21,  in  merito  alla

valorizzazione dei dipinti donati da Lucia Levi, il cui proponente è sempre il Vicepresidente Bussolin che apre

ricordando  l’importanza  della  donazione  effettuata  dai  figli  di  Lucia  Levi,  proprietaria  delle  tavole  dipinte

dall’artista  capostipite  dei  macchiaioli  Nino  Della  Gatta  che fu  deportata  e  uccisa  nel  campo di  sterminio  di

Auschwitz il 30 Giugno 1944, alla città di Firenze nel 1954.

Finita  la  lettura  del  testo  il  Presidente  Giorgetti  legge  la  mail  fatta  pervenire  dall’assessore  Sacchi  dove  è

specificato che proprio nel pomeriggio del giorno odierno verrà effettuata una riunione tra i tecnici della Direzione

Cultura dove verrà stabilito quale sarà la sede d’esposizione dei prestigiosi acquerelli donati.

La Cons. Felleca ricorda che già nel Febbraio del 2020 aveva domandato all’assessore Sacchi durante il Consiglio

Comunale informazioni sui dipinti donati dopo l’uscita a mezzo stampa dell’intenzione dell’Amministrazione di

esporre le tavole ma che purtroppo il progetto si fermò per l’avvento della pandemia da covid-19.
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Riprende  la  parola  il  Presidente  Giorgetti  per  informare  che,  non  essendosi  riuscito  a  collegare  in  tempo

l’Assessore per  impegni  pregressi,  la sua presenza è stata comunque confermata per la  seduta della settimana

prossima per cui propone  al  Vicepresidente  di  rinviare l’OdG, proposta che viene accettata di  buon grado dal

proponente per cui, dopo i rituali saluti ai presenti da parte del Presidente, dichiara chiusa la seduta alle ore 11.45.

Alla seduta hanno partecipato i/le Consiglieri/re: 

CARICA NOMINATIVO IN SOSTITUZIONE

PRESIDENTE FABIO GIORGETTI

VICEPRESIDENTE FEDERICO BUSSOLIN

COMPONENTE ROBERTO DE BLASI

COMPONENTE STEFANO DI PUCCIO

COMPONENTE JACOPO CELLAI ALESSANDRO DRAGHI

COMPONENTE BARBARA FELLECA

COMPONENTE MASSIMO FRATINI

COMPONENTE FRANCESCO PASTORELLI

COMPONENTE MIRCO RUFILLI

COMPONENTE LUCA SANTARELLI

          

Verbale letto approvato e sottoscritto nella seduta del 22 Aprile 2021

     Il Segretario                                                                                  Il Presidente

 Maurizio Sestini                                                                                Fabio Giorgetti

                                                                                                     


